



Estimados miembros de D+D SEM,

Tenemos el placer de informaros que la participación de nuestro Grupo en el Congreso de Salamanca ha significado un claro impulso para las actividades del mismo.

Debemos agradecer a nuestro compañero Ángel Domínguez y a todo su equipo el esfuerzo que ha hecho en la organización de este magnífico congreso y sobre todo por facilitarnos enormemente nuestra participación y por dotarnos de todos los recursos que en su día le pedimos. Asimismo, agradecer a todos los que estuvisteis en Salamanca vuestra colaboración y participación y también a los que no pudisteis asistir ya que estamos seguros de contar con vuestro apoyo.

Seguidamente y muy brevemente os hacemos una breve reseña de la participación de nuestro grupo en el Congreso.

### **1. Simposio del Grupo.**

Siguiendo el programa previsto, la sesión constó de una primera ponencia sobre nuestro grupo y una discusión sobre diferentes aspectos futuros de interés. Seguidamente los demás ponentes presentaron su aportación y se abrió una discusión general. Cabe decir que la asistencia fue significativa y que la participación fue muy elevada, mostrando el interés que existe por los diferentes aspectos que se expusieron en las ponencias, así como la necesidad de intercambio de experiencias al respecto.

### **2. Sesión de Pósteres.**

Se presentaron 26 pósteres, con contenido muy diverso sobre innovación docente y difusión de la Microbiología. Todos ellos fueron muy visitados durante los tres días que estuvieron expuestos y fomentaron la discusión. En breve podréis acceder al contenido de los pósteres, ya que se colgarán en la web de nuestro grupo, una vez dispongamos de ello en versión pdf.

### **3. Comunicaciones orales.**

Esta actividad se realizó según el programa previsto, con excepción de uno de los oradores, que finalmente no pudo asistir a esta sesión. La asistencia fue elevada y se denotaba el interés que las comunicaciones despertaron

en la audiencia. Lamentablemente, por falta de tiempo, la participación de los asistentes tuvo que limitarse como mucho a una intervención por comunicación.

#### **4. Asamblea del grupo.**

En el acta que os adjuntamos podréis ver el desarrollo de la asamblea, así como los acuerdos a los que se llegó.

#### **5. Premios.**

La selección de los candidatos para optar al premio del grupo y al de la SEM fue realizada por una comisión de tres personas de nuestro grupo, las cuales no habían presentado ninguna aportación en forma de póster. Dichos miembros comentaron la dificultad de elección de los posibles premiados dado el interés que les suscitaba cada uno de los pósteres. Desde estas líneas, agradecemos su dedicación.

El premio del grupo D+D SEM fue concedido a A.V Carrascosa et al. por el póster titulado "Microbiología y cultura científica para discapacitados intelectuales" y fue recogido por J. M. Silván, quien lo defendía. Además, tuvimos el honor de que el segundo premio de la SEM recayera en F. Martínez-Checa et al. de nuestro Grupo D+D por su trabajo "La Vida de los Microbios en Paraninfo de la cadena de televisión TG7 de Granada".

Como veis nuestro grupo nace con mucha fuerza. Creemos que todos debemos felicitarnos. Pondremos todo nuestro esfuerzo para que desde la Junta Directiva del grupo encaminemos todas vuestras iniciativas, promovamos el intercambio de experiencias en docencia y fomentemos la buena divulgación de nuestra ciencia en la sociedad.

Muy cordialmente

Junta Directiva D+D SEM

Nota: Ya están funcionando a modo de prueba el Facebook y el Twitter de la SEM. Para los avezados en ambos recursos, podéis ya intentar usarlos.

[www.facebook.com/SEM microbiologia](http://www.facebook.com/SEM microbiologia)

[twitter.com/#!/SEM microbiologia](https://twitter.com/#!/SEM microbiologia)